



学校教育目標

校報

# 緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年5月22日(水)

第12号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



## 臨時全校朝会「下校中の安全」

5月22日(水)に臨時の全校朝会を行いました。

臨時の全校朝会は、子供が下校の仕方について見つめ、自分の安全について考えることを目的に行いました。

生徒指導主事から、次のような行動をしている人がいることが伝えられました。

- ① さかい食堂前の信号に向かう途中、横断歩道を渡る手前で渡り、歩道ではないところを歩いている人がいること。
- ② 下校ルート以外の道を通っている人がいること。
- ③ 大きな声を出している人がいること。
- ④ 防犯ブザーを鳴らして遊んでいる人がいること。
- ⑤ 傘を振り回して遊んでいる人がいること。
- ⑥ ランドセルを背負ったまま遊んだり、お店に入り、買い食いをしたりしている人がいること。
- ⑦ 車が交差点に入ろうとしているのに、わざと交差点で止まっている人がいること。
- ⑧ 家に帰る途中で止まって、ずっとおしゃべりをしている人がいること。
- ⑨ 広がって歩いている人がいること。
- ⑩ 他人の家の垣根を傘で叩いている人がいたこと。
- ⑪ 他人の家の敷地内を通っている人がいること。

その後、各学年で集まり、「なぜ、このような行動があるのか(原因)」、そして、「どうしたら、このような行動を防ぐことができるのか」を話し合いました。

子供は、自分の命や安全、他の人への影響、きまりを守ることにについて、真剣に考えていました。

自分の行動を見つめる貴重な機会をなりました。しかし、子供の安全を守り、正しい判断力を育てていくためには、継続的な支援が必要だと考えております。



### 学校

一人一人が下校の仕方の目標を設定し、振り返る機会を設定します。

今後も、実態に基づいて自分の行動について考えることを促していきます。

### 家庭

家庭でも、下校の仕方や地域での過ごし方について、話題にしていきたいです。

子供が安全な行動、正しい判断ができるように働きかけをしていきたいです。

### 地域

子供の地域での行動を、多くの目で見ていただきたいです。気になったことは、遠慮なさらずに、どのように行動すればよいか、その場で、子供に教えていただきたいです。

学校と家庭、地域が一緒になって、子供の安全を守っていきましょう。また、子供に教えるだけでなく、子供が自分で正しい判断をすることができるように、「この行動はよいのか」「どうすればよいか」問う支援もしていただきたいです。よろしくお願いいたします。